

Friedenslicht für die Pfarrei

Mamming/Niederhöcking. (ez) Pfarrer Thomas Gleißner beauftragte den Sachausschuss Jugend des Pfarrgemeinderates das Friedenslicht für die Pfarrei aus Regensburg zu holen. Wolfgang Eberl (Mitglied des Sachausschusses) und seine Ehefrau Irmgard, Mitvorsitzende des Frauenbundes Mamming, übernahmen diese Aufgabe.

Das Friedenslicht aus Betlehem wurde am Sonntag im Regensburger Dom von Bischof Rudolf Voderholzer in Empfang genommen. Dieser gab das Licht unter dem Motto „Mut zum Frieden“ an die Vertreter der Pfarreien aus der gesamten Diözese weiter. Das Licht soll Frieden zunächst im Kleinen stiften, wo sich Menschen begegnen: in der Familie, in der Schule, am Arbeitsplatz. Die mit dem Friedenslicht entzündeten Kerzen haben die beiden Mamminger mit Laternen in die heimische Pfarrei in die Kirche gebracht. Mesner Ernst Huber wird sie dann in die große Laterne der Pfarrkirche stel-

len. Am heutigen Mittwoch kann nach dem Bußgottesdienst um 19.30 Uhr in Niederhöcking und am morgigen Donnerstag, 19. Dezember, nach dem Bußgottesdienst um 18 Uhr in Mamming das Licht erworben werden.

